

Protokolleintrag vom 09.09.2015

2015/288

Interpellation der AL-Fraktion vom 02.09.2015:

Beteiligung des ewz an der Limmat Energie AG, Gründe für die Realisierung des Fernwärmeprojekts in den Quartieren Altstetten und Höngg auf einer privatrechtlichen Basis und für den Verzicht auf eine Ausschreibung sowie Rechtsgrundlagen für den Beteiligungsbeschluss in eigener Kompetenz des Stadtrats

Andreas Kirstein (AL) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Zum ersten Mal soll ein wichtiges Infrastrukturgeschäft in der Fernwärmeversorgung an eine Aktiengesellschaft zwecks Projektierung ausgegliedert werden. Dafür wurde bereits die Konzession erteilt. Wir möchten dazu wichtige Fragen stellen und diese möglichst bald im Rat diskutieren.

Der Rat wird über den Antrag am 16. September 2015 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat